



すまいるだより 8月号

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

夏前にエアコン点検を！

佐藤
売買
営業
部
亞樹子

こんにちは、売買営業部の佐藤です。ゴールデンウィークが終わり、すこしやすい季節だなあなんて感じていましたが、すぐに暑い日が多くなりましたね。テレビを見ていると5月後半から「真夏日の観測！」や「熱中症で病院へ！」など、梅雨時期前にもそんなニュースが聞こえてきました。

やはり地球温暖化による異常気象でしょうか？

先日気象庁で発表された3ヶ月予報では、全国的に気温は高めだそうです。今年の夏も暑くなりそうなので、高騰している光熱費も気になるところです。今からエアコンがしっかりと動作するかなどを確認し、熱中症対策を始めた方がいいですね。

小名浜マリンブリッジを散策

こんにちは。中央店リーシング部門 斎藤です。

数ヶ月前に、一般開放された小名浜マリンブリッジを散策してまいりました。年に数回しか開放されていない為、とても貴重な体験でした。お天気にも恵まれ気持ちよかったです。

いつも見ているマリンタワーもアクアマリンも、初めてみる景色でとても新鮮。毎年ゴールデンウィーク付近に開放されているようですし、昨年は夏にも開放日があったようです。

いわき市のホームページなどで告知されると思いますので、皆様もチャンスがあったらぜひ散策してみてください！！とてもおススメです(●^o^●)

【小名浜マリンブリッジ】

2018年3月に完成した小名浜東港地区と3号ふ頭を結ぶ連絡橋。全長927M。

史上最高に暑い夏？

こんにちは、植田店リーシング部門の松崎です。

あっという間に今年も半分が過ぎてしまい、これから私の大嫌いな暑い夏がやってきます。

先日テレビのニュースで、今年の夏は猛暑の要因となるラニーニャ現象が発生する可能性が高いと発表していました。

これが発生すると記録的に暑かった去年の夏を上回り、今年は史上最高に暑い夏になる可能性があるそうです。

年々暑さが増していくようですので、熱中症対策など気を付けてお過ごしください。

中央店リーシング
斎藤
亞美植田店リーシング
松崎
郁子

(株)いわき土地建物